



## Regierungsratsbeschluss vom 04. Juli 2023

Schriftliche Anfrage Amina Trevisan betreffend Information, Wissensvermittlung und Sensibilisierung für pensionierte Nichtbeziehenden von Ergänzungsleistungen

---

P235246

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat

### **Begründung**

Die bedarfsabhängigen Sozialleistungen wurden entwickelt und implementiert, um gesellschaftliche Ziele zu erreichen, wie zum Beispiel die Armutsbekämpfung, die Unterstützung von bedürftigen Personen oder die Förderung sozialer Gerechtigkeit. Eine niedrige Nichtbezugsquote ist wichtig um sicherzustellen, dass die Sozialleistungen tatsächlich diejenigen erreichen, die sie benötigen. Es sollen daher geeignete und verhältnismässige Massnahmen ergriffen werden, um die Nichtbezugsquote zu senken, Barrieren zu reduzieren und sicherzustellen, dass berechnigte Personen von den ihnen zustehenden Sozialleistungen profitieren können.

